

serait-il pas permis de reprendre ce premier nom qui est sacré, tandis que l'ancienne capitale du Haut-Canada s'est fait gloire de son nom de Toronto, quoiqu'il ne soit qu'un nom sauvage.

Pour qu'il ne manque à la sainte chapelle de *Bon-Secours*, rien de ce qui pourrait entretenir votre confiance, Nous allons y établir la pieuse *Confrérie de Notre-Dame Auxiliatrice*, qui lui convient si bien, et à laquelle devront s'agréger toutes les paroisses du diocèse qui voudront lui appartenir. Par cette institution, Nous voulons, N. T. C. F., élever un monument durable à la piété de nos pères. Car quand ils prirent la généreuse résolution de venir fonder dans le nouveau-monde, à l'honneur de Marie, la ville que nous habitons, ils formèrent une Association qui prit ce titre mémorable: *Société de Notre-Dame de Montréal, pour la conversion des Sauvages*.

En érigeant à *Bon-Secours* la Confrérie de *Notre-Dame Auxiliatrice*, Nous voulons donc ressusciter, autant qu'il est en Notre pouvoir, cette belle *Société de Notre-Dame de Montréal*, qui fait tant d'honneur à la foi vive de nos pères. A la place de quelques Associés, enrôlés dans le principe *pour la conversion* et la civilisation des sauvages, Nous espérons réunir des milliers d'Associés,

so
B
to
l'i
no
da
T
he
ne
rele
Da
raie
on l
est-c
avec
Mar
est l
de g
fait
reter
omn
récor
là, p
qui c
sunt
No
conso